

# DEMONSTRATIONEN, TROMMELN UND PROTESTSONGS – "AUFTAKT ZUR WOCHEN DER DEMOKRATIE"

*Posted on 30. Juli 2022*

**Ab heute, Samstag, werden auf Berlins Straßen wieder vermehrt die Rufe für Frieden, Freiheit und Selbstbestimmung zu hören sein.**

Berlin, 30. Juli 2022 – Am heutigen Samstag beginnt in Berlin die Woche der Demokratie. Für die Eröffnungsveranstaltung um 14 Uhr am Brandenburger Tor geben die Freiheitstrommeln den Rhythmus vor. Von da zieht die Demonstration unter dem Motto „Frieden und Freiheit“ zum Rosa-Luxemburg-Platz, wo auch die Schlusskundgebung für den ersten Tag der Woche der Demokratie stattfindet.

Ab ungefähr 18 Uhr gibt es vor der Volksbühne Redebeiträge vom Verleger Hendrik Sodenkamp, dem Journalisten Uli Gellermann, der Historikerin Dr. Corinna Oesch, dem Rechtsanwalt Gordon Pankalla, Coach und Trainer Dirk Hüther und den Freien Linken. Auch musikalische Protestnoten werden zu hören sein, unter anderen von: Lui Koray, Boris Steinberg, Jill Sandjaja, Björn Banane und Prof. Bärsten & Co.

Auf dem Rosa-Luxemburg-Platz hatten Ende März 2020 die Spaziergänge mit dem Grundgesetz in der Hand begonnen – diese gelten als Ausgangspunkt der Proteste gegen die Grund- und Menschenrechtseinschränkungen in Deutschland der vergangenen zwei Jahre.

„Seit zweieinhalb Jahren sprechen sich unzählige Menschen einfach nur für die Einhaltung der Grundgesetze in Deutschland aus. Sie riskieren dafür vieles, manche alles“, erklärt eine Sprecherin des Organisatorenteams. „Wir sind viele und wir schweigen nicht, sondern bringen unsere Forderungen nach wie vor laut auf die Straße – weil wir Demokratie aktiv mitgestalten wollen und weil wir für unsere Menschen- und Grundrechte eintreten.“

Weitere Höhepunkte der Woche der Demokratie: Am Montag, 1. August, findet ein Medienmarsch zu den Hauptstadtbüros der öffentlich-rechtlichen Sender und zu großen Redaktionen statt. Der Umzug geht in einen vereinten Montagsspaziergang zum Platz der Republik über, wo ab 19 Uhr die Abschlusskundgebung stattfindet.

Weitere Hauptveranstaltungen der Demokratiewoche sind eine Demonstration unter dem Motto „Medizinisches Personal & Feuerwehrgewerkschaft gegen einrichtungsbezogene Impfpflicht und für die

Aufklärung der Impfschäden“ am Mittwoch, 3. August, sowie das Friedensfest im Mauerpark als Abschluss der Berliner Woche der Demokratie. Alle Termine und aktuelle Informationen finden sich auf der Website [wirsindviele.berlin](http://wirsindviele.berlin)

### **Über Wir sind Viele:**

Wir sind Viele ist ein Bündnis aus mehreren Initiativen, die sich für die Einhaltung und Beachtung der Grund- und Menschenrechte selbst in Krisenzeiten einsetzen. Mit dabei sind: Autokorso Berlin, Berliner Kommunarden, dieBasis, Eltern stehen auf e.V., Free People, Freedom Parade, Freiheitsboten, Karlshorster stehen auf, Nachbarschaftsdialog, Nicht ohne uns!, PanCoronale Picknicker, Pflege für Aufklärung, Pflege mit Herz, Querdenken 30, Räuchern für Mutter Erde, Straßenaufklärung Treptow, Studenten Stehen Auf.